

DIARIO DE

BARCELONA,

Del Viérnes 8 de

Junio de 1804.



San Medardo, Obispo y Confesor; y San Salustiano, Confesor = Las Cuarenta Horas están en la Iglesia del Hospital de nuestra Señora de Misericordia: se reserva á las siete y media.

Afecciones astronómicas de mañana.

Salte el sol á las 4 h. 29 m.; y se pone á las 7 h. 31 m. Su declinacion es de 22 g. 57 m. 15 s. Norte. Debe señalar el reloj al medio dia verdadero las 11 h. 58 m. 45 s. Sale la luna á las 5 h. 43 m. de la mañana del mismo dia: pasa por el meridiano á las 2 h. 36 m. de la tarde misma; y se pone á las 9 h. 24 m. de la misma noche. Y es el 2 de ella.

Dia 6.	Termómetro.	Barómetro.	Vientos y Atmósfera.
A las 7 de la mañana.	17 grad.	8 28 p. 2 l. 9	S. O. sereno.
A las 2 de la tarde.	24	28 3	S. S. O. idem.
A las 11 de la noche.	19	7 28 2 9	N. O. nubecillas.

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

AVISOS.

Por disposicion del señor Alcalde mayor primero de esta ciudad, quedan señalados los dias 8, 9 y 11 del corriente mes, para seguir la subasta y venta de las Fincas sugetas á pios Establecimientos, y son las siguientes: Primo, una Casa de campo con su bodega y Capilla, con una pieza de Tierra campa, de cabida seis mojudas y media, aglevada á dicha Casa, tasada en venta á 4250H, y en renta 104H: Segundo, otra pieza de Tierra campa, de cabida siete mojudas, tasada en venta á 3150H, y en renta 94H 10C: Tercio, otra pieza de Tierra plantada de viña, nombrada las Tiras, de cabida tres mojudas y una quarta, tasada en venta á 2112H 10C, y en renta 48H: Quarto, otra pieza de Tierra, de cabida trece mojudas y media, nombrada la Cruz de Montané, mucha parte de viña, parte bosque y parte cultiva, tasada en venta á 8550H, y en renta 258H: Quinto, otra pieza de Tierra, plantada de viña, nombrada el Manso Rata, de cabida seis mojudas y media, tasada en venta á 5850H, y en renta 200H: Sexto,

otra pieza de Tierra campa, de cabida tres mojudas, tasada en venta á 1800 R , y en renta 54 R : Septimo, otra pieza de Tierra campa, de cabida dos mojudas y media, tasada en venta á 1250 R , y en renta 37 R 10 S : Octavo, otra pieza de Tierra campa, de cabida dos mojudas, tasada en venta á 1200 R , y en renta 36 R : Nono, otra pieza de Tierra campa, de cabida dos mojudas, tasada en venta á 1450 R , y en renta 43 R 10 S ; cuyas Pincas administra el Real Monasterio de San Pedro de las Puellas de esta ciudad en la parroquia y término de San Juan Despi, de este corregimiento: Y del mismo se seguirá la subhasta y venta de una Heredad, compuesta de Casa con sus oficinas, Capilla y diez mojudas de Tierra aglevadas, parte campa y parte plantada de viña, con olivos y árboles frutales, sita en el término de San Vicente de Sarrís, tasada en venta á 2796 R 7 S 11 ds. y en renta 468 R , que administra la Comunidad de Presbíteros de la capilla y colegio de San Severo de esta ciudad; y en el último de los tres dias se procederá á su remate en la plaza y pórtico de San Jayme, de las quatro á las seis horas de la tarde, presentándose congruos licitadores, baxo las condiciones contenidas en las respectivas tabas que están en poder del corredor Vicente Alarét; y se advierte que á las cinco horas se principiarán los remates. = Ignacio Martí y Vidal, Escribano.

El Domingo, dia 10 del corriente Junio, se cerrará la subscripcion á la Rifa que á beneficio de la Real Casa de Caridad se ofreció al Público con papel de 4 del corriente. Las suertes que en ella ganarán los jugadores son diez, dotadas como sigue:

1 de	600 R y una Ternera.
Seguirán 8 cada una de	75 R y una Ternera.
Última . 1 de	150 R y una Ternera.

Se suscribe en los parages acostumbrados, á 2 rs. vn. por cédula.

El que quiera entrar en la compra de dos Buques anclados en este puerto, esto es, de una Goleta de porte unas 85 pipas, y de una Sumaca de porte unas 150 pipas, podrá conferirse con el corredor Salvador Lletjós, que tiene el encargo de subhastar dichos Barcos separadamente, y les enterará del Inventario y demas condiciones de la venta.

Por toda la semana próxima ealdrá para Cálleri, Palermo y Nápoles el Londro nombrado las Almas, su patron Antonio Macaya: quien tenga carga para dicho destino, se conferirá con Don Joseph Galfre, calle del Conde del Asalto, para tratar del flete.

Hoy en el Real Monte de Piedad hay desemptiõ por la mañan, y empeño por la tarde.

Embareaciones venidas al puerto raguseo, bergantin los tres Hermanos, con trigo, á la orden.

De Civitavechia, en 17 dias, el De Liorna y Tarragona, en 10 dias, el patron Pedro Cicxrus, catalan,

Ian, Iondro nuestra Señora de Misericordia, con tocino, á la órden.

De Mallorca, en 2 dias, el patron Gabriel Pieras, mallorquin, xabeque S. Joseph y Animas, con aceyte y trapos: trae la correspondencia.

De Mahon, en 3 dias, el patron Francisco Taisi, mahones, bombar-da el Conde de Gras, en lastre.

Fiesta. Hoy Viérnes, dia 8 del corriente, en la Iglesia de San Sebastian se celebra la fiesta del glorioso Padre y Patriarca el Beato Francisco Caracciolo, fundador de los PP. CC. RR. MM.: á las 10 se empezará el Oficio solemne, con la música de Sta. Maria del Mar, y será el panegirista del Santo, el muy R. P. Matéo Andarió, Prefecto en la casa de los padres Agonizantes; y á las 7 de la tarde se empezará el santísimo Rosario con música, y explicará sus Misterios y predicará á la fin el muy R. P. Juan Vidal, predicador de la misma casa de San Sebastian.

Aviso. Hay un muchacho de 17 años que desea entrar aprendiz confitero: el que quisiere recibirlo, podrá informarse de sus padres y circunstancias, acudiendo á Joseph Massaguer, en la casa del beco de la plaza de las Colejas, tambien en el día.

Ventas. Está para vender una Casa de campo, sita sobre la travessa de Gracia, con agua bastante para reducir á huerta la tierra aréxa: se acudirá para tratar del ajuste á Joseph Ferrer, sedero, en la Espasería.

En casa de la señora Isabel Beleta, modista, en la calle Nueva de San Francisco, se hallan de venta una Jaca muy bonita, con todos sus arreos para montar; y un Perro de presa castizo, bastante grande, y ámbos de edad de cinco años: si algun sugeto los necesita, se conferirá con dicha señora.

El que quiera comprar una Máquina de cardar algodón, acuda á casa de Gabriel Catalá, carpintero, que vive en la travessa de S. Ramon.

En la calle del Conde del Asalto, frente al café, en la casa de la Ave Maria, donde habita un sastre, se venden una Trompa buena con todos los tonos.

Ha llegado un sugeto que tiene para vender dos Cortes de Vestido de hombre, de superior gusto, bordados de seda: dos Mantillas tambien bordadas de punto de tamber; y un Vestido de señora, bordado de oro y plata: la persona que guste de alguna de estas cosas, podrá acudir en la Fonda del Gran Comercio, calle de Moncada, preguntando por Julian Perez de la Bega, quien los dará á un precio equitativo, y los llevará á enseñar á la casa que manden.

Se hace buen afo y mercado de Tocino de Liorna, al precio de 16^q la libra carnicera, en casa de Estéban Roselló, semulero, en las barracas del Reeh Condal, frente los atuneros.

Retornos. En el Escudo de Francia, calle Nueva de San Francisco, hay dos Coches de retorno, el uno para Madrid ó su carrera, y el otro para Francia.

Pérdidas. El Domingo último se perdió en Santa Maria una Hebilla de plata elástica: á quien la presente en la oficina de este Periódico, se le enseñará la compñera y se le dará medio duro de hallazgo.

Quien hubiere recogido un Perro cachorro perdiguero, pelo tigrado, se servirá entregarlo en casa del señor Don Magin de Vi allonga, en la plaza de Santa Ana, que á mas de agradecerlo se le dará una gratificación.

El dia 27 del mes pasado por la tar-

tarde, se extravió un Perrito faldero muy jóven, esquilado de medio cuerpo abaxo, de lanas muy finas, y con algunas manchas de color de chocolate: se suplica á qualquiera que lo haya recogido, tenga la bondad de llevarlo en el tercer piso de casa de Balmes, en la Rambia, frente á San Joseph, donde encontrará su dueño, quien dará un duro de gratificación.

El 21 del mes pasado se extravió un Perro perdiguero de color gris: al que lo devuelva en casa de Joseph Fonseré, que vive en la calle mas baxa de San Pedro, se le darán mas señas y un duro por el hallazgo.

Vicente Marques, sastre, en la calle Condal, dará una gratificación á quien le entregue un Pendiente de oro que se perdió el día 2 del corriente.

Joseph Cermesio, en la calle del Bou de la plaza Nueva, gratificará á quien le devuelva dos Gallinas estrafias que se le han extraviado, y cuyas comesturas hará ver.

El Domingo, día 3 del corriente, se perdió un Rosario de Jerusalem con una cruz, engarzado en plata, desde la calle den Gignás hasta la Iglesia de San Francisco de Asís: el que lo haya hallado, se servirá entregarlo al cordonero de la calle del Hostal del Sol, entrando por dicha calle den Gignás, y se le dará quatro reales de gratificación.

El día 30 del pasado por la Esplanada, se perdió una Hebilla de pie de plata; y su dueño ruega á quien la haya encontrado, se sirva avisarlo en la casa de este Periódico, donde darán razon de él.

El que haya en contrado una He-

billa de plata, que se perdió el día 4 del corriente, pasando por la calle de Moncada, Encantes y Platería, se servirá entregarla á Gaspar Castells, en casa del señor Felipe Bartomeu, en el Borné, y se le darán dos pesetas por el hallazgo.

Se darán tres pesetas de gratificación al que devuelva una Faja de seda de colores á Francisco Monfort, carnicero, que vive en la plaza de Marquillas, casa Roquer, tintorero, segundo piso: la perdió al anochezer del día de Corpus en la calle de Moncada.

Hallazgos. En el despacho de este Periódico se dirá quien ha recogido un Cachorro de prisa, y le volverá á su dueño.

Quien haya perdido una Hebilla de plata redonda, ácida á la fábrica de Salvador Auger, frente á la puerta Nueva, donde dando las señas se le entregará.

Nodrizas. Maria Escoder, de 19 años, busca criatura para criar en su casa: vive en la calle de las Carretas, casa número: su leche es de cinco dias. = En la calle de los Marineros, de la Barceloneta, en la Fonda del Gran Moro, se dará razon de una nodriza, cuya leche es de un año. = Hay una nodriza de 24 años, cuya leche es de dos meses: dará razon Juan Devesa, que vive en las casas de D. Pelégrin Bastero, en la calle del Pau de la Creu, alias de las Concertas.

Teatro Hoy, á las seis, se representa por la compañía Italiana, la opera nueva, intitulada: *L'Imprudente fortunato*: con el bayle de Arianna abandonada de Teseo.

CON REAL PRIVILEGIO.

En la Imprenta del Diario, calle de la Palma de San Justo, núm. 32.